

Christian Krimpmann ♦ Britta Gürtler ♦ Gerhard Mittag ♦ Günther Westner
Isabella Baur ♦ Maria Pachevska ♦ Markus Stumpf

www.csu-maxvorstadt.de

www.ju-maxvorstadt.de

Schwarzmannstraße für Radfahrer entgegen der Einbahnrichtung öffnen

Antrag der CSU-Fraktion im BA 3 Maxvorstadt

Der Bezirksausschuss Maxvorstadt fordert die Landeshauptstadt München auf, die Schwarzmannstraße für Radfahrer entgegen der Einbahnrichtung zu öffnen.

Begründung:

Die Schwarzmannstraße ist eine kaum befahrene Einbahnstraße, die praktisch nur von den Anwohnern, sowie von der Müllabfuhr genutzt wird.

Wer von der Görresstraße in die Schwarzmannstraße fahren will, muss den Weg über die Hiltenesperger- bzw. Zentnerstraße über die Georgenstraße nehmen, um gemäß der StVO nach Hause zu kommen.

Mit der Öffnung wird der legale Weg entgegen der Einbahnrichtung ermöglicht.

München, 09. Januar 2019

Antragsteller: Gerhard Mittag